

El presente Convenio se redactará en doble versión, árabe y española, que darán igualmente fe.

Hecho en Madrid el día 8 de febrero de 1971.

Por el Gobierno español,

Por el Gobierno Jordano,

Gregorio López Bravo,
Ministro de Asuntos Exteriores

Itil Sati,
Embajador de Jordania
en España

Por tanto, habiendo visto y examinado los doce artículos que integran dicho Convenio, oída la Comisión de Asuntos Exteriores de las Cortes Españolas, en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 14 de su Ley Orgánica, vengo en aprobar y ratificar cuanto en ello se dispone, como en virtud del presente lo apruebo y ratifico, prometiendo cumplirlo, observarlo y hacer que se cumpla y observe puntualmente en todas sus partes, a cuyo fin, para su mayor validación y firmeza, Mando expedir este Instrumento de Ratificación firmado por Mí, debidamente sellado y refrendado por el infrascrito Ministro de Asuntos Exteriores.

Dado en Madrid a trece de junio de mil novecientos setenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Asuntos Exteriores,
GREGORIO LOPEZ BRAVO DE CASIRO

Las ratificaciones fueron canjeadas en Ammán el 21 de junio de 1972.

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 28 de junio de 1972 por la que se restablece el régimen de evaluación global por periodos anuales para las actividades a que se refiere la de 19 de noviembre de 1968.

Ilustrísimo señor:

El Decreto ley 8/1968, de 3 de octubre, autorizó en su artículo noveno al Ministro de Hacienda para disponer, de acuerdo con normas objetivas y con la antelación debida, el establecimiento de evaluaciones globales por periodos bienales, para determinadas actividades profesionales, industriales o comerciales. En uso de dicha autorización se dictó la Orden de 19 de noviembre de 1968 determinando las actividades industriales y comerciales a evaluar por los referidos periodos y las normas necesarias para ello.

Organos representativos de los contribuyentes interesados se han dirigido a este Ministerio solicitando la supresión de las evaluaciones bienales, en atención a las dificultades financieras que se derivan del pago de deudas tributarias de cuantías bianuales afectadas por oscilaciones de cierta intensidad e inherentes al sistema, no susceptibles de evitar con los ingresos a cuenta que, de elevarse, motivarían un apreciable número de devoluciones.

Por otra parte, la experiencia adquirida desde su implantación ha evidenciado que con el establecimiento de Juntas bienales no se ha conseguido alcanzar los principios de economía y simplificación administrativas que se perseguían, antes al contrario, no ha disminuido la presión fiscal indirecta para el contribuyente ni ha supuesto ninguna ventaja de agilidad administrativa, dadas las frecuentes variaciones en los respectivos Censos, consecuencia de la especial naturaleza de las actividades incluidas en las evaluaciones bienales y que suponen un factor de distorsión del procedimiento con la consiguiente interposición de recursos por inclusiones indebidas.

Dada la evidencia de las razones apuntadas, se juzga conveniente restablecer el régimen general de evaluaciones anuales para las actividades señaladas en la Orden ministerial de 19 de noviembre de 1968.

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Primero.—En el presente año 1972 se procederá a la constitución de las Juntas que hayan de determinar los resultados obtenidos durante el año de 1971 o campaña 1970/1971, en el ejercicio de las actividades que según las normas vigentes habrían de evaluarse en régimen de Juntas bienales por el bienio 1971-1972 o campañas 1970/1971-1971/1972.

A dicho efecto, las Administraciones de Tributos, sin previa

propuesta de autorización a la Dirección General de Impuestos, formarán y remitirán antes del día 20 de julio próximo a las Delegaciones Provinciales de Sindicatos las listas provisionales de contribuyentes a que se refiere la regla 12.ª de la Instrucción Provisional.

Las sucesivas actuaciones se ajustarán a las normas de la Instrucción Provisional con las siguientes modificaciones:

Exposición pública de las relaciones provisionales y admisión de reclamaciones contra la inclusión en las mismas, hasta el día 31 de julio.

Comunicación a las Delegaciones Provinciales de Sindicatos de las alteraciones que, en su caso, se hayan acordado respecto a las relaciones provisionales, antes del día 15 de septiembre.

Elecciones de Comisionados y Asesor, primera semana del mes de octubre.

Segundo.—Los Delegados de Hacienda comunicarán a la Dirección General de Impuestos las Juntas que, de conformidad con lo previsto en las normas anteriores, hayan de constituirse.

Tercero.—A partir de 1973 las Juntas de evaluación global del Impuesto Industrial que deban constituirse en cada provincia determinarán exclusivamente resultados anuales.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 28 de junio de 1972.

MONREAL LUQUE

Hmo. Sr. Director general de Impuestos.

MINISTERIO DE TRABAJO

ORDEN de 27 de junio de 1972 por la que se dictan normas para la aplicación y desarrollo del Régimen Especial de la Seguridad Social de los Escritores de Libros.

Ilustrísimos señores:

La disposición final primera del Decreto 1962/1970, de 29 de octubre, por el que se establece y regula el Régimen Especial de la Seguridad Social de los Escritores de Libros, faculta al Ministerio de Trabajo para dictar las disposiciones de aplicación y desarrollo de dicho Decreto.

En su virtud, este Ministerio, a propuesta de la Dirección General de la Seguridad Social, ha tenido a bien disponer:

Artículo 1.º Para la aplicación y desarrollo de las normas contenidas en el Decreto 3262/1970, de 29 de octubre, que estableció el Régimen Especial de la Seguridad Social de los Escritores de Libros, regirán como complemento de aquéllas, las contenidas en la presente Orden y en las Resoluciones de la Dirección General de la Seguridad Social que al efecto se dicten, sin perjuicio de los preceptos generales de obligada observancia en todo el sistema de la Seguridad Social.

Art. 2.º 1. La afiliación al sistema de la Seguridad Social y el alta a este Régimen Especial, cuando procedan, según lo establecido en el artículo 4.º del Decreto a que se refiere el artículo anterior, deberá solicitarse dentro de los treinta días naturales siguientes a aquel en que haya nacido la obligación de solicitarlo, según lo dispuesto en dicho precepto.

2. La comunicación de las bajas deberá formularse dentro de los quince días naturales siguientes a aquel en que se produzca la circunstancia que las motiva.

Art. 3.º 1. Las cuotas de cotización a satisfacer por cada escritor y por las Empresas editoriales será mensual y su determinación se efectuará en la forma establecida en el artículo 10 del Decreto 3262/1970, de 29 de octubre.

2. Para la distribución entre los editores de la cuota global que corresponde pagar a los mismos, a que se refiere la regla 2.ª del número 2 del precepto citado en el número anterior, se observará lo siguiente:

a) Las Entidades gestoras, cada año y con base a los datos obrantes en la misma en 31 de agosto, remitirán al Ministerio de Trabajo dentro del mes de octubre, propuesta de determinación provisional del importe global de la cuota correspon-